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FERNANDO MERCADO

APUESTA
POR C2

Y LOS

EL ALCALDEELECTO DE

LA MAGDALENA CONTRERAS
adelanta que habrá coordinación

con el C5 y la Secretaría de

Seguridad Ciudadana

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@glmm

1 alcalde electo de La

Magdalena Contreras,
Fernando Mercado

Guaida, asegura te-

ner claro que la prin-
cipal demanda de la

población es que me-

joren las condiciones
de seguridad pública, y,
para lograrlo, el C2 de la
alcaldía trabajar en coor-

dinación con el C5 del

gobierno central, para te-

ner una colaboración muy
cercana con la Secretaría
de Seguridad Ciudadana.

"Hayun C2que constru-

yóesta administración (que
concluye, de Gerardo Qui-
jano), pero está equipado
con cámaras que no tienen
coordinación con el C5:
no están conectadas al C5.
nunca lo intentaron siquie-
ra. Me parece que fue por
motivaciones políticas, no

sé. pero eso tiene que cam-

biar" dijo en entrevista
El otro elemento medu-

lar será estar al pendiente
de los jóvenes, con énfasis

en los que han estado en la

cárcel, formando parte de

grupos criminales, quienes
necesitan acompañamien-
to para modificar su vida.

"Vamos a trabajar du-
rísimo en las comunida-
des donde sucede eldelito,
donde tenemos detectados
chicos que han estado en

prisión yque han regresa-
do a sus comunidades: te-

nemos que acercarnos

chavos, acercarles ofertas
de trabajo, espacios cultu-
rales, deportivos sialguno
tiene algún conflicto con la

ley, pues también acompa-
narlos". explicó.

El alcalde electo la
mento que han recibido a

cuentagotas la información
sobre la infraestructura en

materia de seguridad, pues
apenas el pasado lunes 19

de agosto, en la fecha li-

mite, inició el proceso de
transición.

"Apenas nos enteramos

que hayun esquemade pa-
trullaje con un contrato de

arrendamiento de patru-
llas, lo cual puede ser efi-

caz, no lo sé, contrato que
vence el 30 de septiembre,
pero no tengo información
de si la alcaldía hizo ges-
tiones para aumentar ese

esquema de arrendamien-

to. del primero de octubre
hasta 31 de diciembre, no

lo sé". dijo en entrevista.

Tampoco tiene infor-
mación sobre si hay re-

cursos para ampliar el
contrato: "Quiero pensar
que algo está sucediendo
en este gobierno para que
no nos quedemos sin pa-
trullas (en el último cuatri-

mestre delaño)".

Mercado Guaida ex-

presó que el proceso de
transición podía haber em-
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antes, para

evitar esta zozobra: "Po-
díamos haber ganado un

mes, para hacer esto más

tranquilo".
Agregó que está pre-

visto que hoy reciban otro

paquete de información

que solicitaron a la admi-

nistración saliente de La

Magdalena Contreras, so-

bre contratosy suficiencias

presupuestales, pero aún

no sabe si habrá informa-
ción sobre las patrullas.

EL CABLEBÚS
Y LA MOVILIDAD
Sobre la movilidad en La

Magdalena Contreras,
Mercado Guaida expresó

que ha tenido reuniones
con el equipo de la jefa
de Gobierno electa. Cla-
ra Brugada, para analizar
la construcción del Cable-
bús, que se convertirá en

"el eje de la movilidad" en

alcaldía.
'Estamos revisando

junto con el equipo del

próximo gobierno de la
ciudad las alternativas de
ruta del Cablebúsy las al-
ternativas de punto de
salida y llegada que más
beneficien a la población:
todo es trabajo que es-

tamos realizando con la
jefa de gobierno (electa)"
detalló.

Agrego que aunque
el proyecto "ya está muy
avanzado, no necesaria-
mente se construirá de in-

mediato. pero ya estamos

en la parte técnica, traba-
jando en conjunto"

Recordó que cuando
fue jefe delegacional, de
2015 a 2018, "convertimos

vía del tren en la Ciclovía
de Contreras, es una ciclo-
vía queva desde la Unidad
Independenciay sube has-
ta El Gavillero: atraviesa

y sube la alcaldía, empie-
en el Periféricoy llega a

una de las partes más altas,

vamosameter el servicio

de Ecobici Eléctrica alli y
será otra opción de movi-
lidad no motorizada en la
alcaldía"

Detalló que el objetivo
es integrar la Ciclovía de
Contreras con el Metrobús
en Periférico así tendre-
mos en la alcaldía siste-
mas de electromovilidad
integrados"

ABASTO DE AGUA
alcalde electo ya ha sos-

tenido reuniones con el
tular del Sistema de Aguas
de la Ciudad de México
(Sacmex), Bernardo Car-

mona, y han identificado
frentes en los que deben

trabajar para corregir el

problema de abasto.
"Hay que darle mante-

nimiento a red secunda-
ria, ampliarla capacidad de
almacenamiento de agua
para la temporada de es-

tiaje, ser mucho más claros

mas responsables con las
colonias que dependen del
tandeo, yestablecer clara-
mente qué días se les va a

llevar el agua,y ampliar la

capacidad de la planta po-
tabilizadoradel rio Magda-
lena", dijo.

Ampliar el almacena-

miento, agregó, es tarea de
Sacmex, "pero es posible
y deseable que las alcal-
días inviertan, por lo que
puede ser un proyecto en

conjunto".
En tanto, el manteni-

miento a la red secundaria

correspondea la alcaldía,
mientras que para el tan-

deo y distribución con pi-
pas el gobierno local tiene
un programay la alcaldía
otro, por lo que están dia-

logando para coordinarse.
Sobre el presupues-

to para el ramo, Merca
do Guaida expresó que se

pueden hacer economías

importantes en la alcal-
día si se dejan de duplicar
tareas.

Una de ellas la política
social, pues elgobierno lo-

yatieneprogramas para
niños, jóvenes y adultos

mayores, por lo que con-

templa eliminar losprogra-
mas que impliquen doble
esfuerzo.

Pero va a desarro-

llar programas para

otros grupos: madres
solteras, personas con

enfermedades crónico-de-

generativasypersonas con

discapacidad.
"Tenemos que acercar a

nuestros adultosmayoresa

clases, actividades de ca-

pacitación para el empleo,
pero tambiéna la posibili-
dad de visitar diversos lu-

gares en la ciudad".dijo.
Mercado Guaida con-

cluyó que aún están en la

etapa de diseño de esos

programas sociales.

Hay un C2 que construyó
esta administración

(de Gerardo Quijano),
pero está equipado con

cámaras que no tienen

coordinación con el C5."

FERNANDO MERCADO
ALCALDE ELECTO
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